

Jahreshauptversammlung

des Spielvereins Glosberg am 7.4.2024

17 von ca. 50 Mitgliedern des Spielvereins waren zur Jahreshauptversammlung anwesend. Entsprechend der Tagesordnung trugen der Vorsitzende, die Schatzmeisterin und ein Beauftragter ihre jeweiligen Berichte vor. Jonas Trukenbrod wurde per Akklamation zum neuen Schriftführer bestimmt, da Geo Kestel aus gesundheitlichen Gründen das Amt zur Verfügung stellen musste.

Insbesondere der Ausblick auf die kommende Vereins-Bierkopf-Meisterschaft am Samstag, 20.4.24 fand große Zustimmung der Anwesenden. Die Bilder zeigen die positive, freundschaftliche Grundstimmung der Veranstaltung. [\[Text und Bilder: Clemens Spindler\]](#)





zzzz



